

UNE STATISTIQUE

La Société de statistique a été amenée, à l'une de ses dernières séances à faire d'intéressantes constatations sur l'industrie et le commerce de France, en général.

Tout d'abord, au point de vue de la répartition de la population agricole et de la population industrielle, on peut établir que la population industrielle et commerçante est de 6.733.000 personnes actives, tandis que la population agricole n'est que de 6.535.000. Il y a donc à peu près égalité.

Si nous prenons pour l'industrie et le commerce d'un côté tous ceux qu'on peut considérer comme salariants et d'un autre côté tous ceux qu'on peut considérer comme salariés, ouvriers et employés, on trouve pour les premiers 1.973.000, pour les seconds 4.769.000. Il y a deux salariés pour un salariant et beaucoup de ces salariés font partie de la famille du salariant.

On a dressé par périodes quinquennales, des comparaisons très intéressantes de notre commerce extérieur de 1855 jusqu'en 1896. L'ensemble de notre commerce extérieur avec les pays étrangers est de 90 0/0, et avec nos colonies de 10 0/0. Notre commerce spécial total, en 1896, a été de 7,200 millions, soit de 187 francs par tête; c'est à une ou deux unités près le même chiffre que de l'Allemagne.

En comparant le prix des marchandises que nous importons et celui des marchandises que nous exportons, nous trouvons à l'importation 22,619,000 tonnes valant 3,799 millions de francs, soit 167 francs la tonne.

A l'exportation 7,274,000 tonnes valant 3,401 millions de francs, soit 467 francs par tonne, il y a donc entre le prix de la tonne importée et le prix de la tonne exportée une différence de 300 fr. La tonne à l'exportation vaut 179 0/0 en plus que la tonne à l'importation.

Dans notre exportation les objets fabriqués ne représentent que 14,680/0 comme quantité, tandis qu'ils représentent 56,25 comme valeur.

Il était utile de relever ces documents qui sont de nature à abréger bien des recherches pour les staticiens, les économistes, les industriels et les négociants.

plaies, ulcères de toute nature.

Il est fortifiant dans les cas d'épuisement, d'anémie, de chlorose. — Très efficace contre les fièvres : *paludéenne, muqueuse, typhoïde et la méningite.*

Pour l'usage externe, guérit coupures, contusions et brûlures.

SE TROUVE :

Chez M. E. COLOMB, 24, rue des Récollets, à Nevers, *lieu de la fabrication :*

Au Dépôt général, chez M. Victor HUBERT, pharmacien de première classe, 67, rue Montorgueil, Paris.

PRIX DES FLACONS :

Le 1/2 litre, 7 fr. ; le 1/4 de litre, 4 fr. ;

le flacon des enfants, 1 fr. 50 .

Envoi FRANCO à partir d'un litre contre mandat-poste.

AU RAYON X

TAVERNE LÉON

27, Rue Lepic, 27

PARIS-MONTMARTRE

Bière de Munich, 25 centimes le bock. — Plat du jour. — Déjeuner, 2 francs, café compris. — Jambon, choucroute, 60 centimes. — Café cognac, 30 centimes. — Apéritifs, 20 centimes.

CONSOMMATIONS DE CHOIX

Pas de Pourboires.

Soupe à l'oignon offerte à partir de minuit, aux clients et aux amis.

ENCYCLOPÉDIE

Vivante Universelle

Répond à toute question et exécute à prix convenu tout travail scientifique, technique, littéraire, juridique, professionnel, industriel, commercial, qui lui est demandé.

Médailles de bronze, d'argent, de vermeil, diplômes etc. (7^e année).

A. RÉMOND

Ancien élève de l'École Polytechnique

57, rue Bonaparte, Paris.

LA VOGUE DONT JOUIT LE
COALTAR Saponiné **LE BEUF**

comme Désinfectant hygiénique est due à ses